

Festival de gastronomie

Le dimanche 6 juillet 2008, eut lieu la 3^e édition du Festival de Gastronomie Languedocienne à Saint-Jean-de-Buèges, sous le haut parrainage de M. Gilles Goujon, meilleur ouvrier de France et chef de l'Auberge du Vieux Puits à Fontconjoue (Aude).

Comme pour les deux précédentes éditions, les restaurateurs et vignerons invités ont déployé tout leur savoir faire et leur inventivité pour nous offrir le meilleur de leur création et faire de cette journée une réussite.

Les organisateurs avaient décidé pour cette édition, de « décentraliser les festivités », c'est-à-dire de mettre en place un plus grand nombre de tables et de répartir les échoppes gourmandes dans tout le village.

C'est ainsi que de la Place Neuve jusqu'au Plan de la Croix et du Quai du Garrel jusqu'au Grand Chemin, tout le village a pu profiter

de l'ambiance festive de cette journée. Les convives, disposant de plus de place, n'ont pas eu à attendre de longues minutes avant de pouvoir trouver une place assise pour déguster les spécialités. En termes de fréquentation, et malgré la tenue du « Festin de Rabelais » la semaine précédente à Montpellier, cette journée a rencontré un franc succès populaire. Il est vrai que le cadre particulier du village et le chaud soleil qui illuminait ce dimanche avaient de quoi réjouir tous les visiteurs venus en nombre, qui nous

ont fait part de leur satisfaction et adressé leurs encouragements. Sans préjuger de l'avenir, nous espérons que de nombreuses autres éditions de ce Festival de Gastronomie Languedocienne suivront, à la plus grande satisfaction des gourmands.



Le tambourin

Les rencontres internationales France-Italie de tambourin se sont déroulées les 2 & 3 août 2008 à Viols-le-Fort, Causse-de-la-Selle et Notre-Dame-de-Londres.



Théo Vareilhes, licencié au club de Notre-Dame-de-Londres.

Ces rencontres ont été une grande réussite tant au niveau de la qualité du jeu que de l'affluence autour des terrains, puisque pratiquement 500 personnes étaient présentes le samedi sur les terrains de Viols-le-Fort et de Causse-de-la-Selle. Le dimanche après midi, les

organisateurs ont recensé quelque 1500 personnes à Notre-Dame-de-Londres !

Les Italiens ont remporté ces rencontres par 5 victoires à 3. Ce sont les 3 équipes féminines qui ont apporté les 3 victoires. Les deux équipes seniors ont réalisé une excellente prestation et obligé les Transalpins à se surpasser pour l'emporter.



L'équipe junior féminine française.